



Alcalde Desbordes: “Acá no entra un toldo más”

Enfático. El jefe comunal dijo que se recuperará el barrio de manera progresiva.

Angélica Baeza

El alcalde de Santiago, Mario Desbordes (RN), anunció en medio del desalojo, que “acá no entra un toldo más”. En este marco, explicó que el plan se inspira en un modelo propuesto por la Cámara de Comercio de Meiggs y la Universidad Católica, el que es conocido como el plan maestro del barrio Meiggs.

El jefe comunal afirmó que se comenzará a recupe-

rar las calles de manera progresiva. “Ahora, aquí ya no vamos a parar, mes a mes, en la medida que tengamos la capacidad para mantener el control de la calle recuperada”, señaló. En esta primera fase, se desalojó a los ambulantes de las calles Campbell y Garland, así como de una parte de la calle Meiggs. Además, se instalaron rejas para controlar el acceso a la zona. “Acá no entra un toldo más, nunca más... Quiero ser categórico, no hay un solo permiso más en la vía pública, ni uno solo más”, reiteró.

El alcalde expresó su desacuerdo con los operativos de desalojo realizados durante la administración de su an-

tesora, Irací Hassler (PC), argumentando que “no tiene ningún sentido hacer un gran operativo, sacar cientos de toldos y tres días después la situación está igual”. También mencionó que las rejas instaladas permitirán un control de acceso que facilite el paso de clientes, pero impida la entrada de ambulantes ilegales.

El plan contempla la posibilidad de incluir otras calles en el proceso de recuperación, como el paseo peatonal en las calles Salvador Sanfuentes y Conferencia. Al ser consultado sobre los 5 mil ambulantes que operan actualmente en Meiggs, Desbordes estableció una meta de un año y medio



Desbordes, ayer en el barrio Meiggs. / X MUNICIPALIDAD DE SANTIAGO

para reducir significativamente su número.

También indicó que es fundamental evitar que los vendedores ilegales se desplacen a otras áreas comerciales. “No creo que se vayan a venir a avenida Es-

paña o Blanco Encalada, porque ahí no hay público para esta gente”, enfatizó. Para abordar este problema, se está trabajando en conjunto con el alcalde de Estación Central, Felipe Muñoz.